

EL CABALLITO

Metro revisa causas de retraso en modernización de Línea 1

:::: En el Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, a cargo de **Guillermo Calderón**, están revisando la información que les entregó el consorcio chino CRRC Zhuzhou para explicar el "retraso advertido en la ejecución del proyecto" de la modernización de la Línea 1 que, según el cronograma original, ya debería estar abierto el primer tramo (Pantitlán a Pino Suárez) y trabajando el segundo (Balderas a Observatorio). Así lo revela el informe que entregó el STC al Congreso de la Ciudad de México, donde dice que el personal trabaja en definir si las causas del retraso son imputables a la empresa u otro factor. Las autoridades capitalinas han sido muy cuidadosas para no decir públicamente que existe un retraso en la obra, pero en el informe de avance trimestral enero-junio 2023 de la Secretaría de Administración y Finanzas lo reconocen y lo llaman como tal. ¿Habrá consecuencias?



Guillermo Calderón

ARCHIVO EL UNIVERSAL

En Miguel Hidalgo, los panistas mueven piezas para 2024

:::: Le platicamos que en la alcaldía de Miguel Hidalgo, cuyo titular es el panista **Mauricio Tabe**, se mueven las piezas por la contienda electoral del próximo año. Ayer dejó su cargo **Jorge Real** como director general de Participación Ciudadana para irse por completo a las tareas como presidente del PAN en esa demarcación. Nos recuerdan que en 2024, si todo va bien, don Mauricio apostaría por la reelección, por lo que deben afinar la estrategia y por ello mandan a don Jorge, conocido operador político en la alcaldía, a amarrar el tema.



Jorge Real Sánchez

ESPECIAL

Baja en el equipo de Batres; alta para Sheinbaum

:::: Nos dicen que quien dejó el gobierno de la Ciudad de México fue **Leticia Varela**, quien hasta ayer era la titular de la Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Nos refieren que doña Leticia se sumará al equipo de la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, para impulsar los temas de protección de animales. Vaya apuesta de la exdiputada local, porque deja el cargo a un mes de que se realice la encuesta de las *corcholatas* presidenciables de Morena, por lo que nos dicen que confía en el triunfo de doña Claudia. Así se reporta una baja más en el gabinete de **Martí Batres**, pues varios se han ido con su exjefa para apoyar su búsqueda de la candidatura presidencial.



Leticia Varela Martínez

ARCHIVO EL UNIVERSAL

